

Der Oberbürgermeister

Dezernat, Dienststelle
I/02/02-1

Vorlagen-Nummer

0697/2015

Freigabedatum

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Bürgereingabe gem. § 24 GO, Fahrradabstellanlagen Köln-Mülheim / Buchheimer Straße (Az.: 02-1600-121/14)

Beschlussorgan

Bezirksvertretung 9 (Mülheim)

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	27.04.2015

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Mülheim dankt dem Petenten für seine Eingabe und spricht sich dafür aus, den Standort Buchheimer Straße in das Programm zur Schaffung neuer Fahrradabstellplätze aufzunehmen.

Haushaltsmäßige Auswirkungen **Nein**

<input type="checkbox"/> Ja, investiv	Investitionsauszahlungen		_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____	__%
<input type="checkbox"/> Ja, ergebniswirksam	Aufwendungen für die Maßnahme		_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____	__%

Jährliche Folgeaufwendungen (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€
c) bilanzielle Abschreibungen	_____€

Jährliche Folgeerträge (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Erträge	_____€
b) Erträge aus der Auflösung Sonderposten	_____€

Einsparungen: ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€

Beginn, Dauer

Begründung:

Der Petent beantragt, die Fahrradabstellanlage in Köln-Mülheim auf der Buchheimer Straße zu erweitern.

Die Rahmenhalter zum Fahrradparken in der überdachten Fahrradabstellanlage an der Buchheimer Straße wurden im Herbst 2014 ausgetauscht. Der Austausch war notwendig, da zahlreiche Rahmenhalter beschädigt waren. Zurzeit stehen hier 24 Fahrradabstellplätze zur Verfügung.

Um die Fahrradabstellsituation weiter zu verbessern, schlägt die Verwaltung vor, den Standort in das Arbeitsprogramm zur Schaffung von zusätzlichen Fahrradabstellplätzen aufzunehmen. Im Rahmen dieses Arbeitsprogramms und des Projektes Mülheim 2020 wurden seit 2009 im Stadtteil Mülheim bereits insgesamt über 950 zusätzliche Fahrradabstellplätze geschaffen.

Anlagen